

BUQUE REFRIGERADO MAS GRANDE DEL MUNDO LLEGÓ A PUERTO BOLIVAR



En la Terminal Marítima a cargo de YILPORTECU, se concentraron los funcionarios de Autoridad Portuaria y YILPORTECU para recibir a la nave COOL EXPLORER, la misma que inaugura su servicio de ruta directa Machala-Rusia.

Un total de 120 contenedores con cerca de 144.000 cajas de banano, las que salieron desde esta nave,

que en su tipo es el buque frigorífico más grande que ha llegado a la terminal Marítima Orense.

Alfredo Jurado Gerente de Yilport, destacó que se trata de un barco frigorífico especialmente para banano y puede llevar unas 800.000 cajas de frutas, distribuidas en 400.000 como caja suelta en cubierta y 400 contenedores sobre cubierta.

COOL EXPLORER es un barco nuevo y esta inaugurando su servicio este mes directo a Rusia.

Gracias al dragado y el calado que tiene actualmente los muelles de APPB, se pueden recibir este tipo de Buques.

Roberto Córdova – Gerente de APPB dijo que es evidente el esfuerzo comercial que realiza el Gestor Privado por tener aliados estratégicos que permitan el desarrollo del comercio exterior en El Oro.

